



五小だより

国立市立国立第五小学校
学校だより

No. 9

令和3年1月8日

「できないことよりもできることを考えよう」

校長 向井 美紀

明けましておめでとうございます。

今日から3学期が始まりました。朝、校門で子供たちと元気に挨拶を交わすことができ、本当に安堵しました。

毎朝、校門に立って、子供たちを出迎えています。いつも、はつらつと挨拶をする子がしょんぼりしていると、どうしたのかなと気になります。その後、教室を巡回していて、その子が生き生きと学習している様子を見てホッとすることもあります。また、2学期初めは保護者の方に連れられながら、泣きながら校門をくぐっていた子が友達と一緒に自分の足で、登校する様子を見て、大きな成長を感じることもあります。子供たちは、いつ、どこで、何がきっかけで、飛躍するかは分かりません。私たち大人は、毎日畑を耕し、水や肥料をやり、地上に芽が出るのを今か今かと待っています。(このフレーズは、去年の学校便りにも書きました。)それがすぐに現れるかは分かりませんが、子供たちのもっている力を信じて見守っていきます。



昨年コロナ禍の中で、感染拡大防止のために、密集する活動や体育や音楽の授業の中でもできないことが多く、運動会や音楽会、水泳指導などの大きな学校行事をことごとく断念せざるを得ませんでした。しかし、私たち教職員は子供たちと共に、「できないことよりもできることを考えていこう」という意識で取り組んでいます。臨時休業中はホームページを活用した動画配信や担任からのおたより掲載、スポーツイベント、校庭での授業参観など、今まで前年度踏襲だった発想を転換し、工夫を重ねてきました。さらに、5年生の野外体験教室の代替行事として日帰りで校外学習に出かけました。6年生の3日間の日光移動教室は12月に無事終わり、子供たちは仲間との連帯感を高め、小学校最後の楽しい思い出を創ることができました。

今年は、丑年(うしどし)です。早く、このパンデミックが世界中で収まることを願います。昨年の子年に蒔いた種がじっくり土の中で栄養を蓄え、先を急がず、目の前のことを着実に進めることが、将来の飛躍につながっていくと思います。

すがすがしい富士山を仰ぎながら、五小の子供たちの「自ら伸びる力、育つ力」を後押ししていきます。保護者、地域の皆様、引き続き、ご支援のほど、よろしくお願いいたします。

<くにごの生活と健康シリーズ④> ～からだを動かそう～

主任養護教諭 新山 聡子

寒さが厳しく、あまり体を動かさない時期です。工夫をして、ご家庭でもからだを動かす機会をもっていたきたいと思います。どのような運動でもよいので、楽しく継続して行うことができる運動を見つけて習慣化しましょう。運動することで、爽快感や達成感が得ることができます。校内では、1月になわとびキャンペーンがあります。休み時間の外遊びや体育等、感染症対策を行い、少しずつ筋力を増やして、体力を上げていけたらと思います。また、衣服の調節ができるような脱ぎ着しやすい服装をお願いします。



日光移動教室を終えて

担任 田端 正宏

コロナ禍の中、本来6月に予定していた日光移動教室でしたが、12月9日～11日の3日間無事に行ってくることができました。実施するにあたり、今回は本当に多くの方に支えていただきました。宿舎の方、見学生、バスの中などいろいろなところで、対策をしていただきました。

3日間あっという間に過ぎ、全行程天気が良く、華厳の滝や男体山の頂上がくっきりと見えました。2日目の東照宮・輪王寺(三仏堂・大猷院)は、国宝の建物や彫刻の数々に圧倒されました。夜の館内オリエンテーリングは、一番盛り上がり、謎解きに心を躍らせました。3日目は、江戸村での自由行動。思う存分、遊びました。この3日間で、共同生活のマナー、時間を守ること、仲間が困っていたら助けることなど多くのことを学んで成長することができました。卒業に向けて、この経験を繋げていけるように、日々一緒に歩いていきます。思い出に残る3日間になりました。

校内書初め展

担当 川島 美咲

1月18日(月)～29日(金)の期間、校内書初め展を行います。

心を込めて、丁寧に書かれた子供たちの作品が、今年も各階の廊下に並びます。1、2年生は硬筆に、3年生～6年生とつくし学級は毛筆に挑戦です。

書写の学習では、字形やバランスの他にも、点画の長短や接し方、筆圧、穂先の動きなどを学びます。そうしたことに気を付けながら、各学年の課題の文字を新春の書き初めとして書き上げます。今年は学校公開がなく、お家の皆さんに見ていただくことが叶いませんが、子供たちが一文字一文字しっかりと書き上げた作品をお互いに見合い、頑張りを感ぜられる期間にしたいと思います。

なわとびキャンペーン

担当 山田 芽久

1月18日(月)～29日(金)の間に「なわとびキャンペーン」を実施します。

「なわとびキャンペーン」では、中休みになわとびに取り組みます。学年に合わせて配布するなわとびカードの技に挑戦したり、リズムなわとびに取り組みたりと、一人一人の課題に合わせて練習します。また、最初の週は月、火、木、金と体育朝会として音楽に合わせて跳ぶ「リズムなわとび」を行ったり、27日(水)のなわとび集会では各学年の代表児童が得意な技を紹介する活動があります。ご家庭でもぜひ一緒に取り組んだり、励ましたりしていただきたいと思います。

セーフティー教室

担当 善福 美絵

昨年度は、学校公開時に行ったセーフティー教室ですが、今年度は、感染症拡大予防の観点から、児童のみを対象として実施します。1, 2, 3年生は立川警察署の方から「防犯について」、4, 5, 6年生はKDDIの方から「情報モラルについて」お話しいたします。

子供たちが巻き込まれる事件の報道を見ると、どうすれば未然に防げるのだろうか、ということを考えさせられます。子供たちの安全を守るためにしっかりと考えられる時間にしていきたいと思います。

【1月行事予定】

生活目標

礼儀正しくしよう

- | | |
|------------------------------|----------------------------|
| 7日(木) 冬季休業日終 | 16日(土) [授業参観]・・・校庭のみ *雨天中止 |
| 8日(金) 始業式 あいさつ月間始 | 1校時 8:25～9:10 6年1組 (体育) |
| 12日(火) 給食始 身体測定(5・6年) | 2校時 9:15～10:00 6年2組 (体育) |
| 13日(水) 全校朝会 身体測定(3・4年) | 3校時 10:15～11:00 1年1組 (体育) |
| 14日(木) 身体測定(1・2年・つくし) | 11:10 頃下校 |
| | 18日(月) 委員会 |
| | なわとびキャンペーン始 |
| 15日(金) パワーアップタイム(1～3年) | 校内書初め展始 |
| 16日(土) 登校日 3時間授業(下校 11:15 頃) | 希望者個人面談始 |
| セーフティー教室 2校時(1～3年) | 20日(水) 避難訓練 |
| 3校時(4～6年) | 25日(月) クラブ活動 あいさつ週間始 |
| | 27日(水) 4時間授業 体育朝会 |
| | 29日(金) あいさつ月間・週間終 |
| | なわとびキャンペーン終 |
| | 校内書初め展終 |
| | 希望者個人面談終 |

